

Schulungsfahrt der Regionalgruppe Berlin-Brandenburg des AdP e.V. am 22.09.2023 zu einer Brückenfahrt



Es war wieder soweit, denn wir konnten - wie in jedem Jahr - unsere Dampferfahrt auf der Spree genießen. Wir trafen uns 14:10 Uhr an der Anlegestelle Jannowitzbrücke. Angemeldet hatten sich 23 Mitglieder und Gäste. Leider konnten aus gesundheitlichen Gründen nur 19 Teilnehmer, davon acht Krebspatienten, dabei sein.

Bei Kaffee und Kuchen führten wir persönliche Gespräche über unsere Erkrankung. Die Mitglieder konnten sich austauschen und auch dadurch Anregungen zur neuen Technik für Diabetesprodukte erwerben.



Leider war das Wetter nicht so gut, allerdings regnete es nicht, so dass wir zwischendurch auch auf das Oberdeck gehen konnten, um die vielen Anlagen und Gebäude beiderseits der Spree zu betrachten. Umfangreiche Informationen dazu erhielten wir vom Kapitän des Schiffes. Das gefiel uns allen sehr gut.

Diese schöne Fahrt endete 18:00 Uhr wieder an der Jannowitzbrücke. Alle bedankten sich für diesen schönen und gelungenen Nachmittag.

Barbara Hübenthal
Gesine Preuschaft